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КОГДА наши штукатуры узнали, что по итогам работы в июне постройкой стройуправления присудил первое место сорев- нующейся с нами бригаде штукатуров тов. Кривицкого, мы и порадовались за своих товарищей и огорчились за себя.Конечно, хорошо, когда товарищи по .работе добиваются высоких показателей и получают поощрение, а в то же время и обидно, что впереди не твой коллектив.А раз так, то мы решили не сдаваться и в июле добиться первенства, то есть дать наивысшую выработку, хорошее качество,
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Сорокалетию Октября—достойную встречу

Лучшее стройуправление Свердловска
На совместном заседании бюро Свердловского 

горкома КПСС и исполкома городского Совета де
путатов трудящихся были подведены итоги социали
стического соревнования между районами и про
мышленными предприятиями Свердловска за второй 
квартал.

Первенство по строительным организациям горо
да присуждено коллективу стройуправления № 752 
(начальник тов. Корнилов).

Овощехранилище построеноВ начале второго квартала этого года коллектив стройуправления № 755 получил задание построить бетонированное овощехранилище на 1 500 тонн овощей.'Коллектив строителей взялся за дело-. Правда медленно выполнялись первоначальные работы из-за плохого обеспечения строительными материалами. И только со второй половины мая материалы стали поступать на участок лучше.Между бригадами развернулось соревнование за выполнение графика, высокое качество работы. Была организована товарищеская {взаимопомощи, и скоро люди научились быстро переключаться с одной работы на другую без потери времени на перестановку.'Бригады систематически перевыполняли нормы, повысилась и заработная плата. 14 плотников бригады тов. Буртасова на настилке полов и строительстве закромов давали до. двух норм. В
Сила дружеского слова —

НЕ ТАК давно два молодых паренька — Юрий Кудряшев и Валерий Проворный из стройуправления № 7'66 решили увольняться. Было это после профсоюзной конференции, на которой молодой каменщик Кудряшев выступил и рассказал про свои обиды.—- Над нами, молодыми рабочими, иной раз просто насмехаются, — говорил он. — Сказал я один раз своему бригадиру Ашек- сееву о том, что бидон, который он заставлял меня принести, кто- то стащил. Алексеев накричал на меня и выгнал из бригады. Пошел я в управление, а там главный инженер оглядел меня и говорит — «Видишь эту дверь?»— «Вижу». «Возьми за ручку — открывай и закрывай — вот и работа».Тогда над этим выступлением смеялись. Не улыбался только бригадир комплексной бригады Афанасий Семенович Кренев. Он смотрел на маленького худощавого паренька и думал: «А ведь, пожалуй, из парня выйдет толк, Он болеет за дело».На другой день Кренев встретил инспектора по кадрам, и спросил:А что Проворный с Кудряшевым увольняться хотят?— Не желают работать и все 

результате плотники тт. Власов, Фадеев, Субботин и Моисеев заработали по 1412 рублей в месяц.В бригаде Валентины Виноградовой было 11 бетонщиков, кровельщиков, штукатуров. Все они трудились с высокой произ- йодительно1стыо. Так, 13 июля бригаде поручили за 8 часов уложить 30 кубометров бетона и покрыть мягкой кровлей 100 квадратных метров. Но оказалось, что к концу смены бригада уложила 64 кубометра бетона и 150 кв. метров мягкой кровли.Сейчас овощехранилище готово. Сделано 36 закромов на 40 тонн овощей каждый. Добротные толстые стены хорошо оштукатурены и чисто, побелены, пол зацементирован. Ви подготовлено, чтобы принять овежий урожай овощей.
А. КОНЮШКОВ, 

начальник участка 
стройуправления № 755.

тут, — пожаловался собеседник'. — Прогулы стали делать. Может возьмешь их в свою бригаду, Афанасий Семенович?— Я об этом и хотел 'Говорить.— Хорошо, направим,В' комплексной бригаде Кренева, знающего свое дело плотника-столяра, работают каменщики и плотники.И вот здесь—«пополнение». Кренев спокойно и убедительно объясняет новым рабочим.— Работать будете с опытным 'каменщиком Алексеем Усовым.И бригадир повел их на строительную площадку. Ребята с интересом слушали Кренева о том, какой здесь будет дом, кто. в нем будет жить, когда его надо построить.Подведя юношей к каменщику Усову, Кренев дружелюбно сказал на прощанье:— Надеюсь, не подведете нашу комплексную бригаду.Дни проходили незаметно. Юрий и Валерий быстро втянулись в новое дело. Вместе со своим учителем они уверенно вели кладку цоколей, затем стен. Молодым каменщикам нравилось в бригаде. Все здесь были на своем месте. Каждый знал свое дело и выполнял его с особой любовью.Бригадир появлялся возле каждого строителя, интересовался,

Трудовые подарки
Вместе со всем коллективом тре
ста готовят достойную встречу 
Дню строителя и передовые брига
ды стройуправления № 753. Боль
шинство из них занято на строи
тельстве пусковых объектов.

На сооружении дома № 5 для 
трудящихся завода гипсовых из
делий работают маляры бригады 
тов. Вековшининой, плотники тов. 
Поспелова и разнорабочие тов. 
Зайнулина.

Здесь есть где приложить руки, 
и строители часто трудятся не 
считаясь с временем. Каждая 
бригада значительно перевыпол
няет сменное задание.

Отлично трудятся на строитель
стве бытового корпуса обрубного 
цеха Уралмашзавода плотники 
бригады тов. Морозкина и бетон
щики тов. Шляймера.

Однако своевременному окон
чанию работ мешают неполадки 
в обеспечении необходимыми ма
териалами. Несмотря на то, что 
уже несколько раз переносились 
сроки поставки закладных частей 
для станции перекачки, руководи
тель ремонтно-механического за
вода тов. Александров не торо
пится с их выдачей.

Е. 'КАЛИНОВСКАЯ.

УтверждаетсяИз месяца в месяц утверждаются графики на поставку сборного железобетона, для дома № 1 тур- бомоторното завода, который должен быть закончен в первом квартале будущего года. И так же регулярно продукция не выдается.В течение двух недель пришлось ожидать бетон марки «150», часто испытываем мы также задержки в доставке кирпича. Все это оттягивает срок® строительства дома.К 40-й годовщине Великого 
как идут дела у молодых каменщиков, шутил с ними, подбадривал, давал товарищеские советы.Работая как-то на кладке, неподалеку от плотников, Проворный с Кудряшевым слышали как Кренев говорил молодым паренькам:— Доски для пола надо подбирать ровные, одинаковые, а если не подберешь их, так потом сколько времени на подгонку уйдет. А как заранее подготовишь, то доска к доске сама припадает и день идет быстрей: не заметишь, как норму выполнишь и усталости не чувствуешь... .Каменщики переглянулись. Слова Кренева запали в душу.— Вот это человек! — с гордостью за своего бригадира заметил товарищу Юрий.— Ну как, сегодня заканчиваете? — раздался голос Кренева почти рядом.

поднять производственную дисциплину.Все это легко сделать, когда в составе бригады 5—7—40 человек, но когда больше сорока, то становится уже сложнее. Надо каждого проконтролировать, если надо — помочь, а самое главное обеспечить фронтом работ, а также материалом и инструментом.Бригада занята сейчас на двух домах. На первом мы ведем штуктурку фасада и квартир, на втором (поточно-скоростном) штукатурим вслед за каменщиками.Чтобы добиться лучших показателей, мы решили максимально механизировать свой труд. На доме № 1 применяем накрывку стен при помощи сопла, это убыстряет работы. На доме № 2 по предложению начальника участка тов. Рапопорта стали применять шаблон-кондуктор для штукатурки откосов' и отделки подоконных отливов там, где кладка стен идет под расшивку.При применении этой просто сколоченной рамки не пачкается стена, а основное ее преимущество в том, что не нужно навешивать четыре рейки, как это' делалось раньше. А приложил рамку — и веди штукатурку.Так целый месяц изо дня в день мы повышаем темпы. Если за июнь мы добились выработки в 157 процентов к плану, то в июле достигли уже 190 процентов.В соревновании особо отличаются штукатуры тт. Манякова, Хазиева, А. Ивонина и Митрофанова. Качество выполненных ими работ отличное.
В. ВАСИЛЬЕВ, 

бригадир штукатуров.

Почему распалась бригадаВ мае, на ремонтно-механическом заводе была создана комсомольско-молодежная бригада, которую возглавил комсомолец Юрий Мякшин. Молодежь решила помочь коллективу строителей завода ячеистого бетона и быстрее изготовить . нестандартное оборудование для этого предприятия. Ребята сначала работали с .огоньком, и дело шло.Но руководство завода мало помогало молодежи и через короткое время бригада перестала существовать.— Не оправдала она се>бя, —
и... срываетсяОктября мы дрлжны сдать в эксплуатацию детский садик на 125 мест для трудящихся завода «Уралэлектроаппарат». Но для закладки его фундамента на площадке нет бутового камня.Строители спрашивают, когда же начальник конторы техснаба тов. Костин будет полностью обеспечивать их всем необходимым?

С. БРУШТИН, 
и. о. начальника 

участка стройуправления 
№ 774.

Ребята замолчали. А Кренев, не дожидаясь ответа, начал говорить с Усовым о новом доме, куда должны были переходить каменщики.Так бригадир Афанасий Семенович воспитывает людей, прививает им любовь к делу.В обеденный перерыв он всегда читает строителям газеты, рассказывает о международном положении.Бригада 'Кренева известна в управлении № 766 своей сплоченностью, дружбой, крепкой дисциплиной, высокой производительностью труда.В соревновании в честь 40-й годовщины Великого Октября здесь задают тон столяры тт. Сенцов и Нагибин, молодые плотники Саша Хвостов, Никита Ларин и Василий Шатков. В ногу с ними шагают и каменщики Усов, Кудряшев и Пройорный.
А. СОЛОВЬЕВА. 

пожимает плечами исполняющий обязанности директора завода тов. Александров.Действительно, Юрий Мякшин еще не имеет опыта руководства бригадой. Ио он хороший производственник и ему надо было крепко .помочь, научить ,его работать с бригадой, вовремя подсказать как устранить имеющиеся недоставки.Бригада, не обеспечивалась металлом, хотя заказ, который она выполняла, был срочным.Не прожила найофиетасти здесь и комсомольская организация. Она смирилась с тем, что администрация завода способствовала распаду бригады.
А. ГРУДЦИНОВА.
-0-

На преддипломной 
практикеТри будущих молодых специалиста проходят производственную преддипломную практику на строительстве домов в десятом квартале Уралмаша.Заканчивает строительный факультет политехнического института тов. Артемов, бывший связист. Придя на стройку, тов. Артемов показал себя энергичным, знающим строительное дело товарище®.Вместе с ним проходит практику тов. Байдак. Оба заняты на сооружении домов: четвертого, где ведутся отделочные работы, и третьего, на котором началась кладка внутренних стен из крупных блоков.Тт. Артемов и Байдак добросовестно стремятся применить на практике полученные в институте теоретические знания.®з (Владивостогоского строительного техникума приехала к нам на преддипломную практику и будущий техник Л. Гайдаш.В течение месяца она самостоятельно работала мастером, руководя отделочными работами на трех 40-квартирных домах.Молодые специалисты активно участвуют и в общественной жизни — помогают оформлять наглядную агитацию, выпускать боевые листки и «молнии».

Г. РАПОПОРТ, 
начальник участка.



Все силы на выполнение решений XX съезда КПСС
Состоялось собрание парторганизации 

треста. Коммунисты заслушали и обсудили 
отчетный доклад о работе партийного бю
ро треста за истекший год. Доклад сделал 
секретарь партийного бюро тов. Архипов.

В прениях по докладу выступили секре
тарь комсомольской организации строй
управления № 234 тов. Клецман, председа
тель завкома транспортной конторы тов. 
Жданкин, бульдозерист машинопрокатной 
базы тов. Порушин, начальник жилищно-
коммунальной 
чальник отдела 
ров, секретарь

конторы тов. Метелев, на- 
кадров треста тов. Боб- 

парторганизации стройуп-
равления № 234 тов. Никулин, помощник 
машиниста экскаватора тов. Морев, секре-

Повышать
Деятельность парторганизации 

была направлена на претворение 
в жизнь решений XX съезда пар
тии по коренному улучшению 
производственной деятельности. 
Эти вопросы не раз обсуждались 
на заседаниях партбюро, партий
ных собраниях, совещаниях акти
ва треста и цеховых парторганиза
ций, на которых намечались кон
кретные мероприятия по улучше
нию работы.

Проведение в жизнь намечен
ных мероприятий способствовало 
тому, что коллектив треста в про
шлом году и первом полугодии 
1957 года справился с государст
венным планом строительно-мон
тажных работ по всем показате
лям.

Тем не менее в работе треста 
еще много существенных недо
статков—велики простои строите
лей из-за отсутствия материалов.

Плохо ведется борьба за повы
шение качества работ как на 
строительных площадках, так и в, 
производств енн ых предпр и яти ях. 
Поэтому-то в сданных домах ока
зывается много недоделок. Так, 
из-за этого три месяца не засе
ляется общежитие строителей, по-
строенное 
№ 774.

Большое 
партбюро и

стройуправлением

внимание уделяли 
цеховые парторгани-

зации собственной производствен
ной базе. Рабата комбината про
изводственных предприятий не
сколько улучшилась, он стал вы
полнять план по всем показате
лям. Увеличивают выпуск продук
ции и другие предприятия. 1 ем 
не менее до сих пор на предприя
тиях комбината много бескульту
рья, нарушений технологии, а 
партийная организация комбината 
(секретарь тов. Поздняков) ми
рится с этим.

В составе партийной организа
ции треста было семь первичных 
парторганизаций. На партийных 
собраниях обсуждались вопросы, 
которые отвечали требованиям 
коммунистов. Улучшилась подго
товка собраний и в цеховых парт
организациях. Однако в неко
торых из ник, в частности в 
стройуправлении № 234, нерегу
лярно проводились партийные соб
рания. Плохо был поставлен

тарь Куйбышевского райкома 
Швидка.

Собрание признало работу 
бюро удовлетворительной.

В связи с перестройкой 
строительных организаций в

партии тов.

партийного

городских 
Куйбышев-

ском районе будут созданы три парторга
низации, а именно — треста «Свердловск- 
промстрой», треста «Стройдеталь-70» и ав
тотреста. Поэтому выборы партийных бю
ро будут проходить в каждой парторгани
зации отдельно.

Ниже мы публикуем выдержки из от
четного доклада и выступлений комму
нистов.

уровень партийной работы
Н. 

секретарь

контроль за

О промышленном строительстве забывают
Из выступления тов. НИКУЛИНА

■В отчетном докладе тов. Архи
пов сказал, что наша парторгани
зация работала плохо. В частно
сти, коммунисты не знали, как 
выполняются- принятые решения. 
Но ведь и партбюро треста об 
этом не сообщало коммунистам.

Много было сказано в докладе 
о хозяйственной деятельности тре
ста, но не упомянуто о том, что 
за хорошими цифрами имеется 
много недостатков. В частности, 
партбюро мало уделяло внимания

товое помещение мы строили че
тыре года.

Штукатурку фасада литейного 
корпуса для завода «Главстром- 
машина» приходится вести с не
годных лесов, для которых соби
раем материал где и что только 
возможно.

У нас отсутствует травильное 
планирование. В результате зимой 
в трудных условиях вели 'строи
тельство фильтровальной станции, 
а летом стройку закомсервирова-

—О— 
АРХИПОВ, 

партбюро 
—0—

выполнением
тых решений. Партбюро

треста

примя- 
и цехо-

вые парторганизации редко
ф Армировали 
нятых мерах 
отуплениям.

Коммунист

коммунистов о 
по критическим

ин- 
при- 
вы-

обязан повседневно
повышать свой политический уро
вень. В сети партийного просве
щения было занято 85 комму
нистов. Многие учились в вузах и 
техникумах, на курсах повышения 
квалификации. Однако далеко не 
все они добросовестно относились 
к занятиям, слабо готовились к 
ним. Плохо вел занятия и пропа
гандист тов. Надречный.

Коммунисты должны хорошо 
знать запросы трудящихся, вести 
среди них агитационную работу. 
Активные агитаторы на производ-

ТАК КОЕ-КТО ЗАНИМАЛСЯ

учились, не трудились...

стве тт. Бабара. Хребтов, Долин
ский, Хайкельсон и другие. Для 
строителей, живущих в общежи
тиях, читаются лекции, доклады, 
организуются культпоходы. Вме
сте с тем нужно отметить, что 
хозяйственные руководители и 
руководители общественных орга
низаций мало выступают перед 
рабочими. Парторганизации пло
хо контролируют деятельность 
агитаторов, мало помогают им.

Неблагополучно обстоит дело и 
с наглядной агитацией. Лозунга 
и плакаты часто носят общий ха
рактер и висят по нескольку ме
сяцев.

Профсоюзные организации под 
руководством парторганизации 
стали больше уделять внимания 
развертыванию соревнования, ре
гулярно подводят его итоги. Но 
постройкомы и завкомы плохо 
еще обобщают и распространяют 
опыт передовиков, слабо борются 
с нарушениями трудовой дисцип
лины. Профорганизации недоста
точно контролируют ход строи
тельства домов для рабочих, а 
также выполнение коллективного 
договора. Постройкой даже не 
позаботился отпечатать его и оз
накомить с ним трудящихся.

В комсомольской организации 
треста 290 комсомольцев. Комсо
мольцы участвуют в работе кон
трольных постов. Они активно 
включились в конкурс молодых 
рационализаторов и добились пер
венства по городу.

Но только около половины 
комсомольцев охвачено разными 
формами учебы. Большинство их 
нигде не учится. Партбюро и це
ховые партийные организации ма
ло оказывали помощи комсомоль
ским организациям, в результате 
чего в работе ее немало недостат
ков—слаба комсомольская дис
циплина, передовая молодежь пло
хо вовлекается в ряды комсомола.

Устраняя имеющиеся недостат
ки, партийные организации обя
заны повысить уровень партийно- 
организационной и партийно-поли
тической работы и на основе это
го добиться общего улучшения 
хозяйственной деятельности и 
встретить 40-ю годовщину Вели- • 
кого Октября выполнением всех I 
социалистических обязательств. I

цромышленному строительству. А 
ведь на этом участке мы от пе
редовой технологии вынуждены 
переходить к отсталым методам 
труда. Поэтому трехатажное бы-

ли.
Все это получилось потому, что 

партбюро не занималось по-серь- 
езному вопросами промышленного 
строительства.

Бытовым нуждам—больше внимания
Из выступления 

тов. ПОРУШИНА

У нас часты простои 
из-за несогласованности и 
порядительиости. Четыре

После ремонта...

Мало постоянных 
кадров

Из выступления 
тов. БОБРОВА

Плохо в тресте занимаются 
креплением кадров.

за

Взять стройуправление № 234. 
Более половины его рабочих тру
дятся здесь не более двух лет 
Квартирами мы людей обеспечи
ваем, а они поработают немного 
и увольняются. Вместе с тем, ско
ро мы должны принять новое по
полнение —; ВЫПУСКНИКОВ СТрОИ- 
тельной школы № 69, а расселять 
некуда.

Как будто мы ведем большую 
воспитательную работу в общежи
тиях, держим штат воспитателей, 
а с трудовой дисциплиной далеко 
не благополучно: 90 процентов 
нарушений делает молодежь. Зна
чит работа с молодыми строите
лями далеко не удовлетворитель
ная.

машин 
нерас- 
смены,

например, стоял мой трактор. 
Этими вопросами, а также куль
турой производства партограни- 
зации не занимаются.

ОВюлыпе внимания нужно уде
лять и бытовым вопросам. Взять 
ремонт домов! Жилищно-комму
нальная контора делает его из
рук вон плохо. Так, 
на рабочем поселке 
руются, а йолжного 
ремонтниками нет.

крыши домов 
не ремонти- 
контроля за

До сих пор мало уделяется 
внимания заготовке дров. А если 
и выпишут дрова, то о доставке 
никто не заботится.

Вольготно живут 
нарушители дисциплины

Из выступления 
тов. ЖДАНКИНА

Отчетный доклад мало само
критичен. А поговорить есть о 
чем. Особенно о партийной дис
циплине. Немало есть коммуни
стов, которые опаадываки или да
же совсем не приходят на пар
тийные собрания. Между тем, 
партбюро проявляет к таким на
рушителям неоправданный либе
рализм.

■Совершенно недостаточно зани
малось партийное бюро ходом 
строительства «своими руками». 
Из-за этого стройка вдет гораздо 
медленнее, чем могла бы идти. В 
связи с этим нужно сказать во
обще о недостатках в бытовом 
обслуживании. Общежития рабо
чих закреплены за хозяйствами, 
между тем жилищно-коммуналь
ная контора прописывает в них 
людей, не работающих в этих 
предприятиях.

а кончилась учеба, пришлось «по
плыть».

(Из воспоминаний личного шофера В. И. Ленина)

Ленин среди родных
Как уже было сказано, летом 

1918 года Владимир Ильич отды
хал в Тарасовке. Здесь в двух
этажном здании, на втором этаже, 
Ленин и Крупская имели две 
комнаты. Они приезжали сюда 
обычно в субботу поздно вечером 
и покидали дачу на рассвете в 
понедельник. Мария Ильинична, 
сестра Ленина, часто сопровож
дала их в поездках за город.

Помню эпизоды нашего возвра
щения в Кремль. Рано утром, 
почти на заре, Владимир Ильич 
тихо подкрадывался ко мне и бу
дил:

— (Вставать пора, товарищ Гиль, 
в город будем собираться. Давай
те-ка бесшумно выкатим машину, 
чтобы Надежду Константиновну 
и Марию Ильиничну не будить.

Не заводя машину, мы общими

(Начало в предыдущих номерах).

усилиями выкатывали ее из гара
жа во двор и, не поднимая шума, 
уезжали в Москву. А часов в во
семь-девять утра Ильич говорил 
мне:

— Ну, а теперь возвращайтесь 
в Тарасовку, привозите Надежду 
Константиновну и Марию Ильнич- 
ну!

Отношение Ленина к родным и 
близким—сестрам, брату, супруге, 
племяннику—меня всегда восхи
щало. Перегруженность работой 
не мешала Ильичу постоянно ос
ведомляться, позавтракала ли 
Надежда (Константиновна, не уста
ла ли от заседания Мария Ильи
нична, достаточно ли тепло в 
квартире у Анны Ильиничны.

'Владимир Ильич имел привыч
ку обедать ровно в четыре часа. 
Он прививал привычку обедать в 
одно и то же время 'всем окру
жающим его. О.н, бывало, говорил:

— Работать и отдыхать можно

в любое время, но обедать надо 
непременно в один и тот же час!

•Владимир Ильич следил за тем, 
чтобы Надежда Константиновна 
обедала вовремя.

— Не ждите, пока она вый
дет, — говорил мне Владимир 
Ильич, — поднимитесь к ней и 
требуйте, чтобы она немедленно 
отправлялась домой обедать.

Ровно без четверти четыре я 
появлялся в служебной комнате 
Надежды Константиновны. И она 
издали кивала мне головой: гото
ва, дескать. И тотчас же спуска
лась (ВНИЗ.

(Множество раз я видел Ле: 
мина и Крупскую вместе в до
машней обстановке. Характерной 
чертой их взаимоотношений было 
безграничное и глубокое уваже
ние друг к Другу.

Владимир Ильич был очень 
привязан к своей сестре Марии 
Ильиничне. Он называл ее «Ма- 
няшей» и часто проводил свой до
суг в ее обществе.

В скромной квартире Ленина 
все хозяйство вела Мария Ильи
нична. Она любила порядок и чи
стоту, умела правильно организо
вать питание. Мария Ильинична 
знала все привычки Владимира 
Ильича и старалась устроить 
жизнь брата так,’ чтобы он ни в 
чем не ощущал неудобства.

Бывало так: Владимир Ильич 
соберется на прогулку или в 
театр и тотчас же звонит Надеж
де Константиновне:

— Непременно Маняшу пригла
си. Убеди ее поехать с нами.

'В дни болезни Владимира Ильи
ча Мария Ильинична и Надежда 
Константиновна ночами просижи
вали у его постели.

Анна Ильинична Ульянова жила 
отдельно, в одном из домов на 
Манежной улице, и видать ее в 
обществе Ленина и Крупской мне 
приходилось реже.

Помню, в летние дни приезжала 
Анна Ильинична в Горки со сво
им (мужем Марком Тимофееви
чем Елизаровым. Владимир Ильич 
всегда радовался их приезду, ра
душно принимал их и старался 
подольше удержать у себя. Вме
сте ходили в лес собирать грибы, 
вместе катались на лодке, игра
ли в крокет.

Дмитрия Ильича Ульянова, 
младшего брата Владимира Ильи
ча, я встретил впервые весной 
1921 года. Произошло это так.

Вызвал меня однажды Влади
мир Ильич и сказал:

— (Сегодня из Крыма приехал 
мой брат, Дмитрий. Надо поехать 
за ним в гостиницу «Россия» и 
привезти в (Кремль. В четыре 
часа ждите его у подъезда.

Владимир Ильич рассказал при 
этом, что Дмитрий Ильич зани
мает пост заместителя председа
теля Совнаркома Крымской рес
публики, описал его внешность и 
прибавил, Что раньше он был зем
ским врачом.

Ровно в четыре я подъехал к 
главному входу гостиницы «Рос
сия», помещавшейся на Лубян
ской площади. У входа стоял 
среднего роста человек, с темной 
бородой, в полувоенном костюме. 
В облике его было мало сходства 
с Лениным. Заметив меня, он по
ходкой, напоминающей ленинскую, 
быстро и легко подошел и спро
сил;

— (Вы не товарищ Гиль?
— А вы — Дмитрий Ильич?
— Он самый. (Будем знакомы.
И мы поехали в Кремль.
(Братья часто охотились вместе 

и много беседовали.
(В Горках Владимир Ильич вме

сте с Дмитрием Ильичем совер
шали прогулки по окрестностям, 
а затем усаживались в парке на 
скамье и долго-долго беседовали.

(Продолжение следует).
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